

Exigen mayor organización para el éxito en el combate a la Covid-19



La Habana, 25 abr (RHC) En la reunión para chequear el enfrentamiento a la Covid 19 el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, y el Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz, coincidieron en destacar que la organización, en los más diversos aspectos, es un principio vital en el actual escenario que vive el país de enfrentamiento a la COVID-19.

Siguiendo esa línea de acción, el Jefe de Estado convocó a seguir trabajando y atendiendo, con exigencia y mucho detalle, la organización de las diferentes instituciones donde se están atendiendo a las personas, ya sean pacientes confirmados a la COVID-19, contactos de ellos o sospechosos.

Y dentro de cada una de ellas –precisó- también se debe organizar minuciosamente el funcionamiento de las diversas áreas.

Insistió en la prioridad que se debe conceder a las labores de los especialistas de epidemiología en todos los lugares, “para que vayan guiando las maneras de comportarse, tanto del personal de salud como de los pacientes”.

El uso del nasobuco en los hospitales es obligatorio, reflexionó, como también lo es la adecuada protección del personal de Salud que en ellos labora.

Este es el momento de prever hasta el más mínimo aspecto organizativo –valoró- lo cual nos va a permitir estar en capacidad de enfrentar adecuadamente los días más complejos de la pandemia.

Al hablar de organización resultó ineludible también en las palabras del Presidente Díaz-Canel retomar el asunto de las colas, los revendedores y acaparadores.

Es muy difícil –puntualizó- decir que no vamos a vender nada, como tampoco podemos llevar todos los productos a la bodega, como nos pide en muchos casos la población, por eso el tema está en acabar de organizar las colas; y es un aspecto que tiene mucho que ver con la organización en los propios establecimientos, pero fundamentalmente con las personas que acuden a ellos y la manera de comportarse. “Eso lo tenemos que superar con disciplina”, acotó.

Asociado a ello enfatizó también en cómo se debe trabajar para perfeccionar constantemente los mecanismos de atención a los grupos más vulnerables y continuar acercando los productos a las comunidades. Son propósitos que están presentes y todavía no logramos de una manera más absoluta, valoró.

Transcurridos 45 días de los primeros casos confirmados a la COVID-19 en la mayor de las Antillas, el ministro de Salud Pública, José Angel Portal Miranda, comentó que el país acumula 36 mil 134 muestras realizadas, de las cuales mil 285 han resultado positivas, 50 de ellas en la última jornada.

Al actualizar sobre la situación nacional, el titular insistió en el tema de la pesquisa activa, un aspecto sobre el cual se debe continuar trabajando desde el sector para lograr que las acciones sean cada vez más objetivas en cada una de las áreas de salud. De la calidad que logremos dependen en gran medida los resultados en la identificación de casos sospechosos, señaló

Portal Miranda informó, además, que ya suman 39 los eventos de transmisión local abiertos en el país, presentes en 29 municipios y en la Isla de la Juventud. Según detalló, en La Habana se ubican los cuatro eventos más recientes de este tipo: tres en el municipio de Centro Habana, en las localidades de Los Sitios, Dragones y Cayo Hueso, y uno en Guaicanamar, perteneciente al municipio de Regla.

Dando seguimiento al comportamiento de la enfermedad en la capital cubana, territorio donde se ha confirmado el mayor número de casos positivos a la COVID-19 (517) y el segundo con mayor tasa de incidencia por cada 100 mil habitantes, el gobernador Reinaldo García Zapata actualizó respecto a las acciones que realizan en los diferentes centros para la atención a pacientes de esta enfermedad y las medidas que se han ido adoptando para reforzar los sistemas de trabajo.

Al referirse a los nuevos eventos de transmisión local abiertos en la provincia, aseguró que se han ido adoptando paulatinamente diversas medidas de reforzamiento, entre las cuales se incluye el desplazamiento de los servicios, sobre todo en la concurrida calle Monte, hacia el interior de los diferentes consejos populares.

Detalló además la apertura oficial del hospital de la Universidad de Ciencias Informáticas, donde se dispone de 600 nuevas capacidades hospitalarias destinadas a casos sospechosos.

En la capital –aseguró- se ha reforzado también el sistema de tramitación para organizar el traslado de los casos a través del Sistema de Urgencia Médica con el propósito de mejorar este servicio y lograr que sea posible operar las situaciones en tiempo real.

Al respecto, el viceprimer ministro Roberto Morales Ojeda refirió que constantemente se evalúan todos los criterios de la población, los cuales también contribuyen a alertar de situaciones que puedan estar

sucediendo.

A la par comentó sobre el acondicionamiento que se ha hecho en un grupo de instituciones para ingresar contactos y casos sospechosos, sin necesidad de que tengan que ir a los hospitales que sí están destinados a la atención de personas positivas al nuevo coronavirus.

Como ya es habitual en estos encuentros con sede en el Palacio de la Revolución, los gobernadores de Villa Clara y Ciego de Ávila actualizaron a través de videoconferencia acerca de la situación epidemiológica que muestran en la actualidad sus respectivas provincias, ambas entre los cuatro territorios de mayores tasas de incidencia de casos positivos a la COVID-19, solo antecedidas por el municipio especial de Isla de la Juventud y La Habana.

Fuente: ACN

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/220920-exigen-mayor-organizacion-para-el-exito-en-el-combate-a-la-covid-19>



Radio Habana Cuba